

Tendance

Des tresses enjolivées de bijoux, le nouveau look qui séduit



Anneaux dorés sur cette coupe-carré.

Photo : CM



Ici, un modèle de corset braid avec des fils argentés et dorés.

Photo : CM



Les anneaux multicolores pour orner la coiffure de cette petite fille.

Photo : CM

CM

Libreville/Gabon

Depuis peu, une mode fait son comeback dans les rues de la ville et cela pour notre plus grand plaisir. Ce sont les bijoux de tête pour les tresses. Que ce soit les rastas, les chabas, les rajouts, les vanilles ou les locks, ces coiffures sont agrémentées de différents décoratifs que l'on retrouve sur ce marché. Notamment les fils dorés, les anneaux, les perles, cauris et autres.

Les tresses africaines ornées de bijoux deviennent un style à la mode depuis quelque temps. Dans la rue, rajouts, locks, vanilles, rastas, chabas sont stylisés et sublimés avec des cauris, de perles en bois, des anneaux ou de fils dorés et argentés. Il y en a de toutes sortes, de taille petite, moyenne ou grande et aussi variées les unes que les autres. On les parsème dans les coiffures au gré de ses envies et des occasions. " Je ne peux plus me passer de ces bijoux. Chaque fois que je me fais tresser, je demande toujours à ce que ma coiffure soit agrémentée de bijoux. Je trouve que cela distingue non seulement ma coiffure mais l'égaye. Avec ça, je sais que je ne vais pas passer inaperçue " déclare Mireille, employée dans une banque



Même les hommes ont succombé à cette tendance.

Photo : CM



Quelques bijoux décoratifs pour les tresses que l'on retrouve sur le marché.

Photo : CM

de la place. " Les bijoux de tête, j'aime les porter sur ma coiffure quand je me rends à des mariages ou à des soirées. Ils embellissent mes looks " révèle Sandra. Utilisés autrefois pour les coiffures des petites filles et les cérémonies traditionnelles, les bijoux de tête pour les tresses séduisent aujourd'hui presque tout le monde,

homme comme femme, adolescents ou adultes. La raison, ce sont les différentes formes, couleurs et tailles qui sont proposées sur le marché qui plaisent aux plus grands. " Dans les années 90, j'avais pour habitude de mettre des décorations sur les tresses de mes filles quand elles étaient petites. C'était surtout des perles en plastique.

Aujourd'hui, c'est moi qui mets ces bijoux sur mes coiffures. Ils sont très différents de ceux que j'utilisais sur mes enfants. Il y a des modèles très discrets en métal comme les anneaux, les bagues qui correspondent à des personnes de mon âge qui suivent la tendance sans pour autant être vulgaires " indique Georgette, 45 ans. " Je porte

des piercings sur mon nez et ma bouche, lorsque j'ai vu qu'il y avait des bijoux style piercing pour les tresses, j'ai tout de suite acheté pour mes dreadlocks et je trouve qu'il complète à merveille mon style ", confie Damien adepte de piercing et tatouages. S'il est vrai que chacun peut y aller de son inspiration, pour ceux qui

veulent faire les choses comme il se doit pour ne pas tomber dans la vulgarité, certaines coiffeuses et vendeuses peuvent les aider dans le choix des bijoux selon le type de tresse souhaité. Pour Marlène, coiffeuse dans un salon de la place, lorsqu'on opte pour des fils sur les rastas, il faut choisir des fils de couleur, plutôt qu'en coton, ou en plastique et les insérer au fur et à mesure que l'on réalise les tresses. " On peut aussi utiliser une aiguille ou un crochet et passer le fil entre plusieurs tresses collées. Cette technique est appelé corset braid " ajoute-t-elle. En ce qui concerne les bagues, les dorées ou argentées sont préférables et on les dispose au bout des tresses ou tout au long de chaque tresse. " C'est très simple à utiliser, on ouvre légèrement la bague, on enrobe la natte et on referme en appuyant légèrement dessus. Elles subliment un look de jour comme de nuit " explique Myriam vendeuse au marché de Nkembo qui le recommande d'ailleurs aux écolières en ces moments de vacances, car pendant la période scolaire, beaucoup d'établissements n'acceptent pas de coiffures fantaisistes. Pour l'heure, tout le monde peut se laisser tenter.